

第104号

2025年6月発行

国臨協 新潟地区会 会報

朱鷺つと



内容

- ・転出者挨拶
- ・転入者挨拶
- ・新採用者挨拶
- ・地区会交流会
- ・今後の予定

発行・編集者: 岩崎聖二(新潟病院)
佐藤裕子(西新潟中央病院)
水越寛(新潟病院)
笠井美紀(さいがた医療センター)

転出者 挨拶



NHO東長野病院

臨床検査技師長

竹田 信邦

この度、4月1日付けで東長野病院へ異動となりました竹田でございます。新潟地区会の皆様には、2年間大変お世話になり本当にありがとうございました。新潟地区会会員の皆様のご健勝と益々のご発展をお祈り申し上げます。

新潟地区会では前年度に副会長を命ぜられ、優秀な理事の皆さんに支えられ（と言うよりは寄りかかって）任期を全うする事が出来ました、ありがとうございました。

初めての単身赴任生活で、何かと不安もありましたが、同級生の技師長や新潟病院検査科のスタッフにも温かく向かい入れていただき楽しみながら全力で仕事が出来ました、ありがとうございました。

埼玉から持ってきた原付バイクで、お弥彦様をお参りしたり、万代美術館でコシノジュンコ展を鑑賞し、少し寄り道してバスカレーを堪能したり、酷道と言われる352号を奥只見湖まで出かけたたりと新潟県を探検し、雪が降れば宿舎前に大きな雪像を作りテレビ局へ投稿し採用されたりしているうちに2年の月日は過ぎて行き、後ろ髪を引かれる思いはありますが新任地へ赴く事となりました。新潟での思いを胸に東長野でも頑張っていこうと思います。最後となりますが、転出者の挨拶をさせていただきます。

「新潟サイコー！！」

ありがとうございました。



転入者 挨拶



NHO新潟病院

副臨床検査技師長

寺戸 一昭

この度、令和7年4月1日付でNHO新潟病院の副臨床検査技師長として昇任いたしました寺戸一昭と申します。副臨床検査技師長としての重責を感じながら、日々の業務を務めております。

茨城県から始まり東京、茨城、千葉、東京、長野、栃木、新潟で8施設目となります。今までは主に検体検査、採血業務を行ってきました。新潟は初めてお世話になる地区会ですが、周りを見ればちらほら見知った方がいるので、早く施設にも土地にも慣れ1日も早く皆様の力になれるようにと思っています。

恐縮ではございますが、新潟地区会の皆様との交流を楽しみにしていますので、今後ともどうぞよろしく願いいたします。



新採用者 挨拶



NHO新潟病院

太田 広紀



令和7年4月1日付けで新潟病院に入職いたしました、太田広紀と申します。高校卒業後、6年ほど社会人を経験し、その後専門学校に入学、卒業し現在に至ります。臨床検査技師として、国立病院機構で働ける事、また、生まれ育った新潟の地で働ける事にうれしさを感じています。前職では、スイミングスクールのコーチとして働いていました。スポーツをする事、見る事も好きです。また食べる事が大好きです。生まれも育ちも新潟なので、ある程度のおいしいお店などは知っているつもりですが、隠れた名店などがあったら教えてください。

4月から働くにあたり、一度社会人を経験したとはいえ、異業種だったこともあり不安がありました。新潟病院の検査技師の皆さんが優しく、丁寧に教えていただけるので、安心して働くことができます。一日でも早く、一人前の技師として認められるように、まずは、日々の業務を覚え、さまざまな知識をつけていきたいと思っております。まだまだ未熟で至らない点があり、ご迷惑をおかけしますが、今後ともご指導の程お願いいたします。



新潟地区会 交流会

会員の親睦を一層深めるため、今年もボウリング大会を下記のとおり開催する運びとなりました。

奮ってご参加くださいますようお願い申し上げます。

なお、詳細につきましては、後日改めてお知らせいたします。

日時：令和7年6月21日（土）

場所：ポップボウル柏崎



今後の予定

○地区会定期総会・研修会

(予定)

日程：令和7年9月27日(土)

場所：NHO新潟病院

5F 臨床検討室

(予定)

総会・研修会終了後、懇親会を開催いたします

場所：割烹かもした

詳細につきましては、後日改めてお知らせいたします。

○「朱鷺っと」発行：(10月)